Zum dritten Mal wurde der Gesundheitspreis Pulsus von BILD am SONNTAG und der Techniker Krankenkasse verliehen

ewegend, emotional, aber auch fröhlich – so war die Preisverleihung des Pulsus im Berliner Axel-Springer-Haus. Zum dritten Mal haben BILD am SONNTAG und die Techniker Krankenkasse den Preis gemeinsam vergeben. "Ein Preis, der Menschen ehrt, die sich bedingungslos für andere ein-

setzen", sagte Professor Norbert Klusen, Chef der Techniker Krankenkasse. "Und die Menschen, die hier geehrt werden, stehen auf ergreifende Weise auch für die großen Themen unserer Zeit", so Claus Strunz, Chefredakteur von BILD am SONNTAG. Wie Familienpolitik oder Gesundheitsschutz.

Pulsus - das sind die Sieger!

GEWINNER Regisseur Wim Wenders und Ehefrau Donata mit dem Pulsus

Gesundheitspreis in Berlin verliehen

Wim Wenders gewann den Pulsus!

Berlin – Stolz halten Donata und Wim Wenders die Trophäe in den Händen. Gerade wurde der Filmemacher ("Paris, Texas") als "Prominenter des Jahres" mit dem Gesundheitspreis Pulsus ausgezeichnet. In einer Gala im Berliner Axel-Springer-Haus erhielt er den Preis von BILD am SONNTAG und der Techniker Krankenkasse. Wenders hatte mit missbrauchten Kindern einen Film gedreht: "Es hilft ihnen, ihr Trauma zu verarbeiten."

Der Pulsus wurde in vier weiteren Kategorien vergeben. Sabine Schnau (42) wurde "Kämpferin des Jahres", weil sie aufopfernd ihre todkranken Söhne André und Jan-Hendrik pflegt. Katja Hilgenstock (33) hilft als "Ärztin des Jahres" Kranken in Krisengebieten wie Uganda oder dem Kongo . Als "Grundschule des Jahres" wurde die Hamburger Franzosenkoppel für ihr Anti-Gewalt-Programm geehrt. Und Ohrenkuss, "Gesundheitskampagne des Jahres", wirbt um Verständnis für Kinder mit Downsyndrom. Nächsten Sonntag: die Gala, alle Sieger auf drei Seiten in BILD am SONNTAG!